

Dépollution de l'aven Chazot, deuxième !

La dernière phase de dépollution de l'aven Chazot, situé route de Saint-Remèze à Vallon-Pont-d'Arc, est repartie pour quatre jours, tout au long de ce long week-end de la Toussaint. Des spéléologues de toute la France, avec une forte participation ardéchoise, une centaine, ont répondu à l'invitation de la fédération française pour cette nouvelle opération pilotée par Rémy Helck, président du club RESSAC de Gros-pierres. Vendredi 2, spécialistes et élus seront sur le site à l'invitation de la municipalité de Vallon-Pont-d'Arc et de la fédération française de spéléologie. □

Sur le site,
l'installation du treuil
puis la descente.

